



Este comité desarrolló su cuarta sesión en terreno.



La seremi aseguró que "hemos dado un paso más hacia la anhelada gobernanza de nuestro santuario".

#### IDENTIFICARON Y RECORRIERON DIVERSOS SECTORES DEL SANTUARIO

# Comité Operativo de Administración del Santuario de la Naturaleza Cajón Río Achibueno sesionó en terreno

**Cuarta sesión.** Los integrantes del comité recorrieron los sectores El Peñasco, Vega de Salas, Pejerrey, Vado Azul, Juan Amigo y Monte Oscuro, junto a la autoridad medioambiental regional y funcionarios del Consejo de Monumentos Nacionales, para coordinar acciones para la preservación y conservación del santuario.

**LINARES.** La seremi del Medio Ambiente de la Región del Maule, Daniela de La Jara,

encabezó la cuarta sesión del Comité Operativo de Administración del

Santuario de la Naturaleza (SN) Cajón del Río Achibueno, la que, además, contó con la presencia de una delegación del Consejo de Monumentos Nacionales (CMN), específicamente del área de Patrimonio Natural, entidad que hasta ahora, vela por el adecuado resguardo de las áreas declaradas Monumento Nacional bajo la categoría de Santuario de la Naturaleza.

Asimismo, en la cita participaron los miembros del comité conformado por representantes de los propietarios del SN, de la Agrupación Ambiental y Cultural Altos Achibueno, de la Junta de Vecinos Juan Amigo, la Universidad Católica del Maule, funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y de la Seremi del Medio Ambiente de la Región del Maule.

En la oportunidad, los integrantes del Comité Operativo identificaron y recorrieron diversos sectores del santuario, para observar los atributos naturales y constatar los sitios que presentan mayores amenazas para la conserva-



El comité debe presentar ante el Ministerio del Medio Ambiente (MMA), la propuesta de Plan de Manejo del Santuario de la Naturaleza.

ción de esta emblemática área protegida perteneciente del Maule Sur.

En la ocasión, la seremi Daniela de La Jara, sostuvo que "hemos realizado la cuarta sesión del Comité para la administración del Santuario del Río Achibueno, lo que nos tiene muy contentos, porque hemos recibido una visita muy esperada que es el Consejo de Monumentos Nacionales, a través de su unidad de Patrimonio Natural, donde pudimos mostrar todas las necesidades que surgen desde el conocimiento del territorio, por lo tanto, ha sido una jornada muy exitosa y hemos

dado un paso más hacia la anhelada gobernanza de nuestro santuario".

#### PRÓXIMO PLAN DE MANEJO

Cabe destacar que el comité tiene la misión de presentar ante el Ministerio del Medio Ambiente (MMA), en un plazo de 18 meses, la propuesta de Plan de Manejo del Santuario de la Naturaleza, el que tendrá que contener acciones concretas para hacer efectiva la protección y conservación del área y los responsables de su ejecución. En este contexto, la portavoz de la cartera ambiental, declaró que "estamos trabajan-

do arduamente en concretar y obtener definitivamente un plan de manejo para el santuario y por eso era importante tener un reconocimiento visual, que se va a plasmar en un instrumento que requiere la validación en el territorio y los miembros del comité han estado participando de manera muy activa, y el resultado del plan de manejo va a dar cuenta de las necesidades, de los riesgos, y también, de las oportunidades del territorio y que es evidentemente conservar nuestro patrimonio natural y lograr la conservación a futuro", afirmó la seremi Daniela de La Jara.